

WP: Herr Baucek, was hat dazu geführt, im Sommer 2011 den Laufclub Wienerwaldschnecken zu gründen?

Thomas Baucek: Seit meiner Jugend macht mir das Laufen Spaß, und ich habe diesen Sport in den letzten Jahren intensiviert. Bei mehrmaligen Laufeinheiten pro Woche bin ich immer wieder anderen Laufbegeisterten begegnet. Gemeinsam mit den jetzigen Vorstandskollegen des Vereins wurde die Idee beim Schulfest 2011 geboren und vertieft. Nach unserem Kickoff-Meeting am 1.7.2011 erfolgte die Einreichung zur Vereinsgründung bei der BH-Mödling.

WP: Wie viele Mitglieder zählt der Verein mittlerweile?

Thomas Baucek: Aktuell zählen wir 47 Mitglieder, davon 17 Kinder.

WP: Wie viele sollen es noch werden?

Thomas Baucek: Wenn nur 10% der rund 3200 Einwohner der Gemeinde Wienerwald aktive LäuferInnen wären, und sich von diesen 10% die Hälfte an unseren Verein anschließen würde, wären wir schon sehr zufrieden. Das würde einer Mitgliederanzahl von 160 Personen entsprechen. Abgesehen davon ist es unser Ziel, auch Sportbegeisterte in den umliegenden Gemeinden anzusprechen. Also haben wir uns nach oben hin keine Grenzen gesetzt.

WP: Was bietet der Verein seinen Mitgliedern?

Thomas Baucek: Das primäre Ziel eines jeden Vereins ist es, Gleichgesinnte kennenzulernen. Der LC-Wienerwaldschnecken versucht alle LäuferTypen anzusprechen, und Ihnen eine sportliche Heimat zu bieten. Es soll daher nicht nur um Leistung, sondern genauso um Fitness, Gesundheit, Spaß und Geselligkeit gehen. Regelmäßige Lauftreffs an unterschiedlichen Orten im Wienerwald bieten die optimale Gelegenheit dazu. Jedes neue Vereinsmitglied erhält außerdem ein LC-Wienerwaldschnecken Vereinsshirt, welches wertmäßig dem Jahresmitgliedsbeitrag entspricht. Außerdem erhält jedes Mitglied eine Vereinskarte von Hervis, die 10% Sofortrabatt auf alle Einkäufe ermöglicht.

WP: Wie steht es um die Laufmotivation unserer GemeindebürgerInnen?

Thomas Baucek: Mit der Motivation ist das immer so eine Sache. Viele schaffen es, sich selbst zu

motivieren und den inneren Schweinehund zu überwinden. Viele profitieren aber auch davon, dass sie regelmäßig Erinnerungen zum Laufen erhalten. Diese Aufgabe haben wir übernommen. Wir sind sozusagen das „schlechte Gewissen“. Und der Erfolg gibt uns Recht. Das zeigt die überraschend hohe Teilnehmerzahl unserer wöchentlichen Lauftreffs.

WP: Ist der Vereinsname „Wienerwaldschnecken“ treffend?

Thomas Baucek: Im Namen des LC-Wienerwaldschnecken mag man ein wenig Kreativität verspüren. Nicht umsonst ist der Name so gewählt. Es sollen sich alle LäuferTypen angesprochen fühlen.

WP: Müssen läuferische Neueinsteiger Angst haben, vielleicht in der Gruppe nicht mithalten zu können?

Thomas Baucek: Ganz und gar nicht. Bei unseren Lauftreffs finden sich LäuferInnen jeder Leistungsklasse.

WP: Der Verein wird am Sonntag den 26.8.2012 den 1. Wienerwaldlauf veranstalten. Welche Erwartungen haben Sie für diesen Event?

Thomas Baucek: Ich hoffe auf viele Teilnehmer aller Altersklassen und regenfreies Wetter. Dann steht einer tollen Laufveranstaltung und einer Belebung der Region Wienerwald nichts im Wege.

WP: Wie laufen die Vorbereitungen?

Thomas Baucek: Eine Veranstaltung dieser Art bringt natürlich wahnsinnig viel Arbeit mit sich. Durch gute Organisation und Arbeitsaufteilung sind wir jedoch im Plan und zuversichtlich, alles rechtzeitig unter Dach und Fach zu bringen. Letztendlich kann eine solche Veranstaltung nur mit Unterstützung von Sponsoren umgesetzt werden. Dies ist eigentlich einer der schwierigsten Teile in der Vorbereitung. Wir konnten bereits einige Sponsoren gewinnen, benötigen jedoch noch weitere.

WP: Was möchten Sie unseren MitbürgerInnen noch gerne mitteilen?

Thomas Baucek: Scheuen Sie sich nicht, bei einem unserer nächsten Lauftreffs vorbei zu schnuppern. Infos unter www.lc-wienerwaldschnecken.at

GET MOVIN'!

